

恒吉っ子だより

[キャッチフレーズ] SOOだね！今日も元気だ！わっはっは！ TEL 484-1139/FAX 484-1367



「今年も鬼火焚きからスタート！」

校長 水枝谷 琢

この学校だよりは令和8年1月号ということで、「新年明けましておめでとうございます！」というタイトルでいきたかったところですが、諸事情により発送が1月末になってしまい、さすがにそのタイトルは付けられなかったところです。ですが、やはり1月といえばお正月です。1月午年の幕開けは、良き天候の日が続き、いつになく穏やかなお正月になりました。きっと皆さん、年が改まるお正月という大きな節目をご家族そろわれてゆっくりと過ごされたことだと思います。私は今年も校区の“鬼火焚き”的行事（1月6日開催）に参加しました。例年、5年生が年男年女であることが多いのですが、今年度5年生の新留愛理さんは早生まれのため年女ではありませんでした。それでも5年生の愛理さんが児童代表で（なぜか、特に年男でもない私校長にも声がかかり、私もいっしょに）火入れを行いました。火入れとともに、一気に夜空が赤々と燃え上がる色鮮やかで見事な炎！竹が焼けて弾ける勇壮な音の響き！さらに、笑顔で見守る地域の方々との語らいやふるまい！・・・に、身も心も癒やされて「この炎で、すでに厄は払われましたよ。」「また新しい年をやっていきましょう。」と、励まされる思いでした。その後、温かな鬼火焚きの火にあたりながら、地域の行事がしっかりと継承されていて子供たちといっしょに楽しく参加できるありがたさを感じるとともに、この鬼火焚きもずっと伝えていくべき大切な地域行事だと実感しました。できれば、せっかくの美しくも楽しい鬼火焚きなので、もっと地域の皆さんに広く知ってもらい、皆さんとさらに盛り上がって参加できるといいなとも思いました。

旧年中は本校の教育活動に対しまして、保護者及び地域の皆様にひとかたならぬ御協力・御支援をいただき大変ありがとうございました。今年も昨年同様、10人の子供たち（新年度は1人卒業、2人入学で11人になる予定）の健やかな成長のために力をお貸し頂けるよう、よろしくお願ひいたします。

さて、令和8年の干支は午年（うまどし）ですが、馬は本来、常に前進する動物であり、後ろを振り返らずに前へと進むその姿は夢に向かって突き進む人の象徴でもあります。「挑戦」「目標」「飛躍」などポジティブなイメージを重ねやすい午年ですから、子供たちが前向きな目標に向かって継続的に努力・挑戦することで、きっと変身(大きく成長・飛躍)できる年になることでしょう。

3学期は、52日間の短い学期です。リズムに乗れずぐずぐずしていると、あつという間に終わってしまいそうです。保護者の皆様におかれましては、健全な生活リズムを身に付けられるよう我が子を上手く導き、子供たちに規則正しい生活を送らせてください。規則正しい生活（と十分な睡眠時間の確保）は、充実した学習と健やかな成長の基盤として必要不可欠なものです。

また、3学期は、学年のまとめをする大事な学期でもあります。本校では、少人数学級のよさをいかし『その学年で学習したことを確実に身に付けさせて、上の学年に進級させる』を合い言葉に学習指導に取り組んでまいります。そのために、今まで以上に授業の充実や家庭学習の充実にも力を入れていきたいと考えています。学習用具の準備や見守り、励まし・見届けなど、御家庭からも御協力をよろしくお願いします。



校内持久走大会

1年 (600m)・2年 (800m)・3年 (1000m)・4年 (1200m)・5・6年女子 (1500m)

12月2日に校内持久走大会を実施しました。本番に向けて、子供たちは朝の体力つくりや体育の時間に練習を積み重ねてきました。走る前は緊張した顔つきだった子供たちも、走り始めると家族や地域の方々からの応援があり、やる気に満ちた力強い走りを見せてくれました。長い距離を走り、苦しかったと思いますが、全員が見事、完走することができました。たくさんの応援をいただき、ありがとうございました。



新年を迎える恒例行事『門松作り』

今年度も、橋元節男さんを講師にお招きし、門松作りを行いました。朝早くから竹を切り出し、製作のお手伝いをいたいた橋元さん、保護者の皆様、ありがとうございました。子供たちも竹割りや竹差し、シラス入れ、松や梅、うらじろ、ユズリハの飾り付けなどを手伝いました。子供たちも恒吉の伝統をつないでいく大切な行事に、全員参加することができてよかったです。おかげさまで、とても立派な門松が完成し、気持ちのよい新年を迎えることができました。



椎茸の調理実習（緑の少年団活動）

学校で育てている原木椎茸を使って調理実習を行いました。講師に岩川小の堀之内先生（栄養教諭）に来ていただき、椎茸の栄養価や調理法について教えていただきました。今回は、高学年の陽葵さんと愛理さんが考えたメニューを2グループに分かれ、「椎茸餃子」「椎茸の炊き込み御飯」「椎茸のクリームスープ」「椎茸のホイル焼き」を作りました。美味しい料理ができあがり、みんなお腹いっぱい、笑顔いっぱいになりました。自分たちで育てて、収穫した椎茸を調理することを通し、「食の大切さ」を実感できました。



元気に3学期がスタートしました！

子供たちが元気よく登校し、3学期がスタートしました。始業式では3年生の岩野宏寿さんが、冬休み中の出来事や3学期にがんばりたいことを発表しました。堂々と発表することができ、とても立派でした。3学期は、子供たちにとって学年のまとめとなる大切な時期です。また次の学年への準備期間もあります。一日一日を大切に過ごし、自分で気付き、考え、行動してほしいと思います。

3学期も保護者、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

《もみじの木で集合写真》



毎月1日と21日は児童委員の方々があいさつ運動を行ってくださっています。ありがとうございます。

《児童委員（民生委員）の方々の紹介》

- 高田 日出子さん（継続）
 - 高尾 正さん（新規） ○ 橋元 さゆりさん（新規）
 - 中迫 和子さん（新規） ○ 篠原 一哉さん（新規）
- ※ 12月に新規4名の方が児童委員（民生委員）になりました。よろしくお願ひいたします。

☆2月の主な行事予定☆

- 3日(火) 椎茸駒打ち (8:45~10:25)
- 5日(木) 新入児授業参観・入学説明会 (14:05~15:00)
- 7日(土) 3校合同家庭教育学級 (14:00~15:45 菅牟田小体育館)
3校合同懇親会 (17:30~19:30) (大隅町環境改善センター)
- 9日(月) 家庭学習がんばり週間(~14日)
- 14日(土) 土曜授業
なわとび大会 (10:40~11:25)
- 24日(火) PTA役員会 (19:00~)
- 27日(金) お別れ遠足・お別れ会 (お弁当の日)
吉井淳二展鑑賞 (末吉総合体育館) (学校発9:40/学校着15:00)